

fer qui partirait de St. Lambert et qui serait continué jusqu'à la ligne provinciale, à Missisquoi Bay, sans doute. On sait que nos entrepreneurs voisins sont en frais d'en construire un qui part de Highgate (près de Missisquoi Bay) pour aller rejoindre celui qui est en construction de Burlington jusqu'à Boston.

Lorsque le pont du St. Laurent et les chemins de fer en question seront terminés les communications avec les Etats-Unis deviendront faciles et très-promptes, mais ce qui nous intéresse le plus est sans contredit le Railroad de Montréal à Portland, puis'il doit sauver notre cité du naufrage et la retirer pour ain-si dire de l'état de banqueroute où elle se trouve maintenant.

Mémoire.

Accident par le tonnerre.—On nous écrit de St. Antoine, Rivière Chambly: Le 5 du courant au matin la foudre est tombée sur un arbre à 20 arpents de la maison de A. C. Cartier, écrivain. Deux hommes qui travaillaient à la moisson, M. M. Rémi Chagnon et Pierre Archambault père, venaient de se réfugier sous cet arbre pour trouver un abri contre la pluie. Chagnon qui se trouvait debout appuyé sur l'arbre fut frappé à la tête et il expira sur le champ. Archambault qui se tenait accroupi fut renversé du coup, et il resta longtemps sans connaissance. On espère pourtant le sauver.

Tout le monde connaît le danger qu'il y a de se tenir sous un arbre par un tems d'orage et cependant il arrive des accidens tous les ans.—Faut-il encore le répéter: il vaut infiniment mieux se tenir en rase campagne lorsqu'il tonne et qu'il pleut même, car outre le danger que l'on court d'être tué par la foudre, il est absurde de croire que les arbres offrent un abri contre la pluie dans un gros orage. L'eau glisse bientôt sur les feuilles et retombe par grosses gouttes qui deviennent plus incommodes que la pluie même. Encore une fois nous espérons que l'accident déplorable qui vient d'arriver sera un avertissement pour l'avenir.

Accident.—Un individu du nom de Mayrand, employé à l'hôtel de M. Doolittle en cette ville a été blessé à mort samedi matin, par un enfant de son maître, âgé de 9 ans. Mayrand laissa sur sa table un pistolet chargé et sortit de sa chambre; quand il revint, l'enfant avait le pistolet en mains et par une fatalité déplorable, lui tira le coup dans l'estomac. On désespère des jours de Mayrand.

Revue Canadienne.

—Hier soir comme le *Queen* sortait du port, un homme du nom de David Goudy, qui était allé reconduire quelqu'un à bord, en voulant sauter du steamer à terre tomba à l'eau. Les plus grands efforts furent faits pour le sauver, mais en vain, il ne reparut plus! Il laisse une femme et deux enfans.

Idem.

—Samedi dernier, dans l'après-midi, une averse de pluie mêlée de grêle et de tonnerre a formé en peu de tems des ruisseaux qui ont sillonné nos rues et laissé des traces de leur passage surtout dans les côtes macadamisées comme celle de la Haute à la Basse-ville devant notre bureau, en entraînant le cailloutage qui en formait le pavé. Pendant l'orage, la foudre est tombée sur la grange de M. Lavigneur à la Petite-Rivière, et l'a réduite en cendres, avec toute la récolte qu'elle contenait. C'est la troisième fois, depuis peu de tems, que M. Lavigneur voit ses bâtimens incendiés. Peut-il encore cette fois espérer des secours de ceux qui l'avaient déjà si généreusement secouru en pareille occasion? Nous aimons à le croire et nous sommes certains que la volonté, au moins, n'y manquera pas.

Nous apprenons qu'à la Pointe-Lévy les grêlons étaient gros comme le bout du doigt, mais qu'aux Trois-Rivières on n'a pas eu connaissance de cet orage.

Canadien.

—Voici un fait qui peut donner une idée de la rapidité avec laquelle se font aujourd'hui les communications télégraphiques:

Un monsieur du Canada qui se trouvait à Buffalo le 30 du mois dernier, et qui était intéressé à savoir si le vieux Eaton avait rempli sa tâche de marcher 1000 milles en 1000 heures consécutives, entre au bureau du télégraphe électrique et demande que la question suivante soit transmise à Albany: "Eaton a-t-il fait ses 1000 milles? Voyez les journaux de Montréal." Au bout de trois minutes arrive la réponse: "Eaton a fini sa tâche mercredi dernier à midi, gai et se portant bien." La distance de Buffalo à Albany est de 3000 milles!

Idem.

—Nous apprenons de source certaine que la barque *Eclipse*, capitaine Adams, de 348 tonneaux, s'est totalement perdue en touchant les bancs de Terre-Neuve. Le capitaine est arrivé ici ce matin. L'équipage est sauvé.

Ce bâtiment était consigné à M. W. Price et Cie. et devait prendre une cargaison de madiers à leurs moulins du Saguenay.

Canadien.

—Nous croyons savoir que le nouveau gouverneur-général, lord Elgin, n'est pas attendu dans ce pays avant la fin d'octobre ou le commencement de novembre.

Idem.

—Le bruit court que deux des régimens qui se trouvent maintenant dans ce pays vont être envoyés au Cap de Bonne-Espérance.

Idem.

—Le vaisseau de S. M. *Belleisle* a fait voile ce matin pour l'Angleterre. Pendant l'orage de samedi dernier, ce vaisseau perdit deux de ses ancres. Pendant qu'il était occupé à les remplacer, le lieutenant Sharp fut entraîné par dessus bord, et ne fut que difficilement sauvé par une des chaloupes envoyées à son secours.

Idem.

—Il a été trouvé, vis-à-vis le chantier de M. Tibbets, le corps d'une femme de complexion blanche, cheveux châtain, habillée bien décentement, le visage un peu *picoté*, et ayant un jonc au doigt; on l'a reconnue hier pour être Madame veuve Ashwood, belle-mère de M. Clark, maître-tonnelier, rue Sault-au-Matelot.

Idem.

Incendiaires.—Une proclamation de Son Excellence le gouverneur-général offre une récompense de £100 à quiconque donnera des informations qui puissent conduire à l'appréhension et à la conviction de la personne ou des personnes qui auraient mis le feu à la maison du docteur Charles Dorion, située sur l'île Bouchard dans le district de Montréal, et détruite par incendie dans la nuit du 19 au 20 août dernier.

Idem.

Banques.—On voit par l'état des affaires de la Banque du Peuple, durant le dernier semestre, que cette excellente institution avait, au 1er septembre, un passif de £181,960 10s. 2d., et un actif de £366,116 18s. 4d.

Journal de Québec.

—Il résulte d'un tableau des affaires de la Banque de Montréal qui vient d'être publié que son passif était au 31 août de £719,239 2s. 6d., et son actif de £1,554,753 13s. 0d.

Idem.

—L'Association de la Bibliothèque mercantile de Montréal a reçu de M. Hector Bossange, de Paris, un magnifique présent de 200 volumes.

ANGLETERRE.

Chambre des Communes.—Séance du 6 août.—Lord John Russell demande la deuxième lecture du bill des opinions religieuses.

Le but du bill est d'affranchir les juifs de certaines incapacités, et notamment celle d'être propriétaires fonciers. Il a aussi pour but d'affranchir les catholiques romains des conséquences pénales de divers actes de la législation qui, bien que tombés en désuétude, sont maintenus encore au livre des statuts, et pourraient être remis en vigueur. Le bill ne s'occupe pas des sermens de suprématie et d'abjuration, qui pourront être l'objet d'un examen ultérieur.

M. Estcott demande, par voix d'amendement, que la deuxième lecture soit ajournée à six mois.

La chambre va aux voix: 79 voix se prononcent pour la deuxième lecture et 10 contre. La deuxième a lieu.

Le bill des droits des sucres passe dans le comité.

La chambre s'ajourne.

Chambre des Lords. (Voie extraordinaire.)—Séance du 6 août.—Le comte Grey demande la deuxième lecture du bill d'éloignement des pauvres. (Translation d'une localité dans une autre.)

Le duc de Richmond: Cette mesure est si imparfaite qu'il vaudrait mieux la renvoyer à la prochaine session; cela donnerait le tems au gouvernement de préparer quelque chose de mieux.

Après quelques observations du marquis de Lunsdowne, la deuxième lecture a lieu. Mardi, le bill passera en comité.

La chambre s'ajourne.

SUISSE.

—La nouvelle constitution de Berne a été acceptée à la majorité triomphante de 34,063 votes contre 1280. Mais ce que l'on ne dit pas, c'est que le nombre des citoyens aptes à voter était de plus de 90,000; de sorte que c'est le tiers de la population qui impose aux deux autres tiers sa volonté. Le 16 août doivent avoir lieu, sous les mêmes auspices, les élections au nouveau Grand Conseil, qui doit s'assembler le jeudi 27 août. Il aura d'abord à s'occuper de son organisation et de son règlement, puis du vote de la loi relative à l'organisation du conseil de régence. Puis il aura à composer les directoires et à nommer les lieutenans du gouvernement, et enfin de la nomination au conseil de régence et aux fonctions de directeurs. Ce ne sera qu'après ces opérations préliminaires que les nouvelles autorités entreront en possession de l'autorité administrative.

ALGER.

—On écrit d'Alger au journal *el Espanol*:

"Les Espagnols continuent d'arriver en Algérie; 164 sont encore arrivés récemment. Le 30 juin dernier on comptait en Algérie 29,216 Espagnols; il y en a 17,168 à Alger et 7,030 à Oran. Le reste est réparti entre les autres villes; 97 navires sont entrés dans le port d'Alger depuis six mois. Il est étonnant que le gouvernement espagnol ne reconnaisse pas officiellement une colonie où 30,000 de ses sujets trouvent des ressources contre la misère, protection et appui."

ÉTATS-UNIS.

—Les sectateurs d'Eric Jansson, qui s'étaient réfugiés aux Etats-Unis d'Amérique pour y chercher la liberté de conscience, n'ont pu, à cette distance, échapper au zèle de l'archevêque d'Upsal. Il vient de proposer au Roi d'agréger à sa légation ultra-marine un ministre qui, décoré du titre d'aumônier de la légation, serait en même tems son commissaire épiscopal pour prêcher et gouverner au spirituel l'émigration suédoise, à laquelle le chef de l'Eglise de Suède dénie le droit de se soustraire à son autorité. Est-ce assez d'absurdité et de tyrannie protestante?

—La seule nouvelle que nous ayons aujourd'hui de Washington est celle du suicide de M. McConnell, représentant de l'Alabama au congrès. Cet honorable s'est tué à l'Hôtel Saint-Charles en se frappant d'un couteau de poche; les blessures qu'il s'est faites au cou et à l'estomac ont déterminé la mort presque instantanément. M. McConnell était, dit-on, depuis deux ou trois jours, dans un état d'exaltation presque furieuse, produite par l'ivresse. Ceci n'a rien qui nous étonne. Le représentant de l'Alabama était peut-être le buveur le plus acharné de la chambre, et plus d'une fois, il a été le promoteur ou l'occasion de ces scènes scandaleuses qui font tache dans les annales du congrès américain et qui ne devraient jamais éveiller les échos de la salle des séances d'une assemblée délibérante.

Incendie d'un steamer dans la rade de New-York.—Ces jours passés, l'a